

Cuba présente ses condoléances au Zimbabwe à l'occasion du décès de Chimutengwende (+Photo)



icap

Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

Harare, 20 janvier (Prensa Latina) Le président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), Fernando González Llort, a envoyé un message de condoléances à la famille et aux amis de Chen Chimutengwende, un célèbre leader politique et de solidarité zimbabwéen décédé dans cette capitale.

C'est avec une grande consternation que nous recevons la triste nouvelle de la disparition physique de notre grand ami et patron de l'Association d'amitié Zimbabwe-Cuba (ZICUFA), indique le document.

Chimutengwende - ajoute le document - était un homme qui, dès son plus jeune âge, a consacré sa vie à la lutte pour des causes justes, toujours soucieux de l'avenir d'un pays libre et indépendant, fidèle défenseur du panafricanisme et de l'unité de tous les peuples de ce continent.

Selon M. González, le fondateur de l'Association d'amitié avec l'île a participé activement aux activités de soutien et a toujours manifesté son appui inconditionnel et sa solidarité avec la révolution.



Pour son attitude et sa persévérance dans le travail de solidarité, il s'est vu décerner la médaille de l'amitié par le Conseil d'État cubain sur proposition de l'ICAP.

Nous sommes honorés d'avoir compté Chen Chimutengwende parmi nos meilleurs amis et nous pleurons sa disparition, avec la certitude qu'il vivra toujours dans le cœur des Zimbabwéens et des Cubains, conclut le message du président de l'ICAP.

À l'annonce de son décès, le président zimbabwéen Emmerson Mnangawa a décerné à l'éminent homme politique et ancien ministre le statut de héros national pour sa contribution à l'indépendance nationale (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374573-cuba-presente-ses-condoleances-au-zimbabwe-a-loccasion-du-deces-de-chimutengwende-photo>



Radio Habana Cuba